

Orlando Andrés Pérez de León

VISIÓN

Me veo logrando mis sueños y si no los logro, igualmente me veo cumpliendo mis expectativas, me gustaría dedicarme a la medicina o a la fotografía, el poder darme el lujo de poder ayudar a los que lo necesitan también es algo que quiero hacer, quizás ser un programador y estar en alguna empresa importante.

Practicar el deporte al que dediqué 10 años de mi vida desde los 4 años, es un sueño que ya me haría sentir satisfecho, pero es un verdadero reto para mí y si no lo logro al menos quedaré satisfecho al saber que di lo máximo de mí para lograrlo.